

そにっこ



【学校教育目標】心豊かで、夢に向かって自ら学び続けるたくましい児童の育成

月日の過ぎるのは早いもので、2学期も後わずかとなりました。

冬休みは、毎年12月24日から1月6日まで（14日間）ですが、今回の休みは、休日や祝日の並びの関係で12月23日から1月9日まで18日間となります。

子どもたちはもとより、みなさまにとって、ご家族でゆっくり話をしたり、家や地域の行事に参加したりするなど、豊かなふれあいの時間となるよう、願っております。

中学校との連携 6年生が中学校で英語の学習をしました

12月7日の1・2時間目に、英語の学習をしました。1時間目は「小学校外国語活動」、2時間目は「体験入学パート1 英語の文字を書く」の2コマの学習をしました。指導は、小学校の教員と中学校の英語科の教員がチームになって行いました。



【事前の打ち合わせ】



【中2が英語で出題し、6年生が答える】



【教員の英語での問題を聞いた6年生が英語で中2に伝え、中2が答えを考える】



【中学校英語の教員が、6年生にアルファベットの書き方を指導】

大学との連携

わくわくアートプロジェクトの作品返却

子どもたちが作り、奈良教育大学で展示されていた作品を返却に、大学の先生が来られました。学生さんたちのメッセージもすてきな作品となって届きました。



【大学図書館での展示】



【学生さんからのメッセージ】

学生さんのメッセージより

- ・ワークショップ、とても楽しかったです。すてきな時間ありがとうございました。
- ・すてきなみなさんと、すてきな場所で、すてきな作品をつくることができて、とてもうれしかったです。
- ・(留学生さん 英語でした)

Hello! Thank you for joining! Your artworks are very colorful and beautiful. Let's do it again next time.

保育園との連携

12月はじめの天気のよい日、小学校の運動場に保育園児を招待しました。学校に着くと、職員玄関で「こんにちは！」と元気にあいさつをしてくれました。そして、すべり台などの遊具やサッカーなどいろいろなことをして楽しんでくれました。



隣同士ですので、天候や体調に気をつけて、このような機会を設けていければと考えています。

共同募金 ご協力ありがとうございました

6年生が中心となって、全校で募金をしました。ご協力のおかげで6725円集まりました。曾爾村福祉協議会へ寄付させていただきました。



3学期のおもな予定

- 1月10日（火）第3学期始業式
1月11日（水）給食開始
1月19日（木）園児入学説明会
2月 8日（水）学習参観日
3月23日（木）給食終了

- 3月17日（金）第15回卒業証書授与式
3月24日（金）平成28年度修了式